



大山 修椰ちゃん (高岡)

令和4年7月20日生まれ  
清志さん&ゆかさんの長男

最近髪を短くしグッと男の子らしくなった修椰くん！姉弟たちといつも楽しそうに遊んでいるね。これからもみんなで仲よく成長して行ってね♡…お母さんから



山出 悠稀ちゃん (井田)

令和4年7月12日生まれ  
和輝さん&千景さんの次男

「でもさーゆうきさー」と話が始まり、いっぱい笑わせてくれるゆうき。歌も踊りも好きで、個性的な踊りを披露してくれます。これからもやさしくおもしろいゆうきでいてね♡…お母さんから



平野 虎之介ちゃん (井田)

令和4年7月18日生まれ  
友之さん&美紅さんの長男

だれにでもやさしく、元気いっぱい、妹にもとてもやさしいお兄ちゃんです!! これからも元気にすくすく育ててね♡…パパ・ママから



上田 彩加ちゃん (井田)

令和4年7月20日生まれ  
卓史さん&加代子さんの長女

おままごとや歌が大好きで、いろんなことに興味を持った彩加です。やんちゃでわがままで大変だけど、元気に育ってくれてありがとう♡…パパ・ママから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(令和4年9・10月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は7月31日(木)。



## カメのことを深く知りたい!!

小野寺 美咲さん (井田・26歳)

### ◆お仕事は?

今年の4月からウミガメ公園で飼育員として働いています。ウミガメ公園は、専門学生のときに研修で来たことがあり、「ここで働きたいな」と思っていました。

### ◆今の目標は?

カメのことをもっと詳しく知りたいです。お客さんにカメの質問をされた際に、わからないことがあるため、カメのことをもっと詳しく知って、しっかり説明できるようにになりたいです。

### ◆趣味は?

一眼レフカメラで写真を撮ることです。10年以上撮り続けていて、カメラは4台持っています。

### ◆旅行に行くとしたら

オーストラリアに行きたいです。実は1度行ったことがあり、1年中暖かいところと綺麗な海が好きなので、また行きたいです。

### ◆町ご近所

東京から移住してきて間もないのですが、海が近いのがいいと思います。

## チャレンジすることの大切さ

田中 一生さん (井田)



井田総代会つながりで書くことになったペンリレーですが、初めてのため、アナザースカイ的なことを書けばよいのかなと悩みました。

私は、小学3年生から大学生までの14年間、ソフトテニスをやってきました。ラケットを握るきつ

かけは、姉が先に入部していたこととありましたが、決め手は練習の合間の休憩中に部員全員が日陰で美味しそうに、チューチューを食べている光景に惹かれたことでした。軽い気持ちから始めたことが、14年間も続いたことに自分でも驚いています。

ソフトテニスで数多くのことを学びましたが、その中でも「チャレンジすること」が特に印象的でした。高校時代は、レギュラーに入りた一心でだれもが嫌がる、監督直々の球出しをする練習に、我一番と率先的に挑戦し猛アピールしました。その甲斐があつて、レギュラーに入ることができ、チャレンジのその先の景色がよいものと思えた時期でした。失敗することに対し落胆するのではなく、レベルアップの材料と思い、積み重ねてきた結果だと思えます。

生まれ育った紀宝町へ帰郷してから約8年になりますが、当初は知り合いも少なかったです。数年前から、どうしたら家族が地域になじめるか、知ってもらえるかを考えていたところ、友人から総代会地区役員のお誘いをいただきました。地域に溶け込むチャンスと

### PROFILE

たなか いっせいさん

農業に挑戦し始めた田中さん。「分からないことだらけですが、美味しいミカンを作れるよう楽しくやります!」と話していました。



畑で娘たちとお茶会

思い引き受けることにし、右も左も分からない状況の中でしたが、区長・宮司・総代会役員メンバーの方々が親切にしてくださいました。陰で無事2年間の任期を楽しく終えることができました。また地区の方々、役員にも恵まれ行事を滞りなく実施できたことを今でも感謝しています。チャレンジしたからこそ知り合いも増え、交流が生まれてとてもよかったです。これからも地域に、できる限り貢献していけたらと思っています。

今は、自分の前に立ち塞がっている壁に対し、諦めず向かっていきたいと思っています。最後に、家族・友人・知人・会社の方々に感謝!!

8月号は井田の下平鈴華さんです。田中さんからは、「お引き受け、ありがとうございます!」友人にも感謝!